

Woodlands 7X7, 9X8

TENT INSTRUCTIONS

Important

- Please set up your tent prior to your first trip to ensure you are familiar with set up and the tent is in proper condition.
- Always choose a site with good drainage. Inspect the site and remove any sharp or protruding objects that could damage the tent floor.
- Although major seams are taped we recommend seam sealing guy out locations due to stitching through tape, and any other seams where taping may not have been possible

Set Up

1. Unroll your tent and separate the tent from the fly. Assemble the frame poles being sure all connections are complete.
2. Spread out the tent in desired site location. Stake corner facing into wind in windy conditions.
3. Insert tent corner pin into the end of one of the long tent poles. Follow up tent seam, locate first clip and attach to pole. Move to the opposite corner repeating the process. (larger family models, like Pinery 8x11, may require inserting poles through pole sleeve sections first)
4. Repeat step 3 with the second long frame pole.
5. Attach remaining clips to frame. At the peak where poles cross tie straps from tent peak to the frame.
6. Tent can now be staked in location.
7. Spread the fly sheet over the tent positioning the vestibule over the tent door.
8. Feed the vestibule pole through the vestibule pole sleeve always pushing, never pulling.
9. Take one end of the vestibule pole and insert a pin into the pole end. The pin will be located on the corner ring of the tent.

- 10 Repeat step 9 with the other end of the pole. During this step the vestibule pole will flex into a hoop.
- 11 Attach all four fly sheet corners, with the hooks provided, to the four tent corner rings.
- 12 Stretch out the vestibule and stake out using the two fabric loops
- 13 On each side and the back of the tent are positions supplied to pull out the fly sheet and stake.
- 14 On the underside of the tent fly sheet locate the Velcro fasteners and wrap around the tent poles.
- 15 If required, for windy conditions you can use the pre-rigged guylines to stake out for more stability.

Tips

- The sun's UV rays can be harmful even with technical advances in fabrics. Prolonged exposure could result in fading and possibly fabric disintegration. When choosing a site try to pitch the tent in a shaded area. Do not leave a tent up longer than necessary.
- Fuels can damage tents as can DEET found in many insect repellents.
- All major seams are factory taped. Over time seams could experience delamination. Simply clean the seam and apply seam sealer that can be purchased at most outdoor stores.
- Avoid storing your tent in a hot location.
- Please be sure to store your tent dry. Mildew can occur on waterproof coatings if stored when wet.



eurekatentscanada.com
4180 Harvester Rd., Burlington, Ont L7L 6B6
905 634 0023



1. PLAN AHEAD AND PREPARE
2. TRAVEL & CAMP ON DURABLE SURFACES
3. DISPOSE OF WASTE PROPERLY
4. LEAVE WHAT YOU FIND
5. MINIMIZE CAMPFIRE IMPACTS
6. RESPECT WILDLIFE
7. BE COURTEOUS OF OTHER VISITORS

Woodlands 7X7, 9X8

INSTRUCTIONS

Important

- Veuillez svp monter votre tente avant votre première sortie pour vous familiariser avec le montage et pour assurer qu'elle est en bon état.
- Choisissez toujours un site offrant un bon écoulement des eaux. Inspectez le site et enlevez tout objet pointu, tranchant ou protubérant qui pourrait endommager le tapis de sol.
- Bien que les coutures principales soient dotées d'un ruban d'étanchéité, nous recommandons l'application d'un enduit d'étanchement aux coutures des points d'attache d'haubans (en raison du fait que ce ruban même est percé de points de couture) et à toutes autres coutures pour lesquelles l'application d'un ruban peut ne pas avoir été possible.

Montage

1. Dérouler la tente et séparer la tente intérieure et le double toit. Assembler les arceaux d'armature en s'assurant que les sections s'emboîtent à fond.
2. Étendre la tente au sol sur l'emplacement choisi. Par temps venteux, fixer au sol à l'aide d'un piquet le coin qui est au vent.
3. À l'un des coins de la tente, insérer la goupille dans l'extrémité de l'un des arceaux longs de tente. En longeant la couture de la tente vers le haut, repérer le premier crochet d'armature et le fixer à l'arceau. Du coin opposé, répéter la procédure. (Les grands modèles familiaux, comme Pinery 8x11, peuvent nécessiter que les arceaux soient premièrement glissés au travers des gaines d'armature.)
4. Répéter l'étape 3 avec le deuxième arceau long.
5. Fixer le reste des crochets à l'armature. Au sommet, à la croisée des arceaux, fixer les attaches de la tente à l'armature.
6. La tente peut maintenant être assujettie au sol à l'aide des piquets.
7. Étendre le double toit sur la tente en plaçant le vestibule au-dessus de la porte de la tente.
8. Toujours en poussant, jamais en tirant, glisser l'arceau pour vestibule dans la gaine d'armature du vestibule.
9. Dans une extrémité de l'arceau pour vestibule, insérer la goupille de l'anneau situé au coin de la tente.
10. Répéter l'étape 9 à l'autre extrémité de l'arceau, ce qui demande que l'arceau soit courbé.
11. À l'aide des crochets qui sont inclus, fixer les quatre coins du double toit aux anneaux des quatre coins de la tente.
12. Tendre le vestibule et le fixer au sol en enfonçant les piquets dans les deux anneaux de tissu.
13. À l'aide de piquets, tendre et fixer au sol les points d'attache des côtés et de l'arrière du double toit.
14. Sur l'envers du double toit, repérer les attaches de Velcro et les fixer autour des arceaux de la tente.
15. Au besoin par temps venteux, pour accroître la stabilité, il est possible de fixer au sol à l'aide de piquets les haubans prémontés.

Conseils

- Les rayons U.V. du soleil peuvent être dommageables, malgré les progrès techniques en matière de tissu. L'exposition prolongée peut causer la décoloration et possiblement la désintégration du tissu. Lors du choix d'un site, tenter de monter la tente à un endroit ombragé. Ne pas laisser une tente à l'état monté plus longtemps que nécessaire.
- Les combustibles peuvent endommager les tentes comme le peut le DEET trouvé dans de nombreux insectifuges.
- Toutes les coutures principales ont été étanchées en usine. Au fil du temps, le ruban d'étanchéité pourrait toutefois se décoller. Simplement nettoyer la couture et appliquer un enduit à couture pouvant s'acheter dans la plupart des boutiques de matériel de plein air.
- Éviter d'entreposer la tente dans un endroit chaud.
- S'assurer d'entreposer la tente à l'état sec. La moisissure peut se manifester sur les enduits imperméables lorsque la tente est entreposée à l'état humide.
- Nous recommandons l'utilisation d'une mince toile ou Floorsaver sous toute tente afin de la protéger de l'abrasion. Cette toile ou Floorsaver devrait être moins grande d'environ 10 cm (4 po) que le tapis de sol de la tente afin d'empêcher la possibilité de l'acheminement de l'eau sous la tente.



eurekatentscanada.com
4180 Harvester Rd., Burlington, Ont L7L 6B6
905 634 0023



1. PLAN AHEAD AND PREPARE
2. TRAVEL & CAMP ON DURABLE SURFACES
3. DISPOSE OF WASTE PROPERLY
4. LEAVE WHAT YOU FIND
5. MINIMIZE CAMPFIRE IMPACTS
6. RESPECT WILDLIFE
7. BE COURTEOUS OF OTHER VISITORS